



La cancérologie française fait face à de nombreux défis scientifiques, médicaux, organisationnels, économiques et sociétaux. Depuis 8 ans, les Rencontres de la Cancérologie Française se sont donné pour mission de mener une réflexion originale sur ces défis, pour échanger sur les avancées scientifiques majeures, débattre de l'impact de ces innovations sur l'écosystème de la cancérologie en termes de recherche clinique, de choix thérapeutiques, d'organisation des soins, de développements numériques, de modes de financements, de partenariats public/privé..., et pour envisager ensemble les pistes d'amélioration.

Le 3^e plan cancer témoigne de l'importance de ces enjeux. Un an après sa mise en place, alors que l'on assiste à une forte mobilisation contre le cancer de toutes les parties prenantes (patients et leurs associations, professionnels de santé et médico-sociaux de tous modes d'exercice, établissements de santé, entreprises de la santé et start-up, politiques et économistes...), l'édition 2015 des RCFr va se consacrer plus spécifiquement au décryptage **des parcours de soins des patients atteints de cancer**, avec une réflexion sur les rôles respectifs des acteurs, les dispositifs de coordination et les modèles innovants, ceci dans l'objectif de tracer les lignes d'un véritable **parcours de vie**.

Pendant 2 jours, les 15 et 16 décembre, les RCFr15 auront pour objectifs :

- · d'apporter à tous les acteurs du parcours de soins en cancérologie des éléments novateurs de réflexion, des outils mais aussi des retours d'expériences pour faciliter les parcours de soins,
- · d'ouvrir une réflexion pratique sur les impacts des innovations médicales et technologiques dans la prise en charge et les parcours de vie des patients.